

#SÜD-WEST 26. Mai 2023

Betriebsversammlung DB Cargo Zentrale Mainz

Am Mittwoch hat die Betriebsversammlung der DB Cargo AG Zentrale in der Glashalle in Mainz stattgefunden. Auch wir waren dieses Mal mit dabei und konnten uns mit den Versammelten vor Ort über die Tarifrunde und aktuelle Themen bei der DB Cargo unterhalten.



Gleich morgens baute das Team der Geschäftsstelle Mainz einen Infostand auf, an dem während und im Anschluss an die Veranstaltung über die Leistungen der EVG und über die Tarifrunde informiert wurde. Neben unserer Geschäftsstelle waren auch Sozialpartner der EVG, wie der Fonds soziale Sicherung, die GUV/Fakulta, die Stiftungsfamilie, die DEVK und die Vertreter:innen des Besonderen und Hauptpersonalrats mit Ständen vor Ort. Der Betriebsratsvorsitzende Volker Ambach eröffnete die Veranstaltung und übergab anschließend an eine Vertreterin des Landesverkehrsministeriums Rheinland-Pfalz.

Nach Redebeiträgen von der Arbeitgeberseite wurde der Mainzer EVG-Geschäftsstellenleiter Lars Kreer auf die Bühne gebeten. Er sprach über die aktuelle Situation der EVG und ihrer Mitglieder im Tarifkonflikt. Er unterstrich dabei die zentralen Forderungen der EVG und bedankte sich bei allen Streikenden für ihre Solidarität und ihr Engagement in den bisherigen Streikmaßnahmen.

Nach der Veranstaltung hatten alle Anwesenden die Möglichkeit, sich am Stand der EVG und ihrer Sozialpartner zu informieren. Außerdem konnten sich alle im Rahmen unserer Aktion „Tarifrunde 2023: Wir lassen uns nicht veräppeln!“ mit Äpfeln ausstatten. Das Team der Geschäftsstelle Mainz bedankt sich bei allen Interessierten und freut sich über eine gelungene Betriebsversammlung!



[Alle Bilder anzeigen »](#)